

Große Wallfahrt nach Mariazell

REGION BRUCK/ MARIAZELL / Die Wallfahrergruppe aus Höflein, Göttlesbrunn-Arbesthal und Pachfurth ging drei Tage lang zu Fuß von Weissenbach an der Triesting über Rohr am Gebirge und Sankt Aegyd nach Mariazell. „Es waren drei wunderschöne Tage“, ist sich die Gruppe einig. Und weiter: Ein besonderer Dank gilt Pater Adam Konopka sowie Wolfgang Friess und Herbert Kümmerl für die Organisation von Unterkünften und Verpflegung.



Tüchtig zu Fuß zeigten sich Wallfahrer aus Höflein, Göttlesbrunn-Arbesthal und Pachfurth: Gemeinsam machten sie sich auf den Weg nach Mariazell, erreichten ihr Ziel innerhalb von drei Tagen.

FOTO: ZVG